

Un vide-dressing solidaire à la maison de retraite

LE CATEAU-CAMBRÉSIS.

De nombreuses activités sont au programme de cette Semaine bleue 2018. Elle débute aujourd'hui par un forum intitulé « Pour une société respectueuse de la planète : ensemble agissons ! ». Au menu, une conférence et des stands animés par le syndicat interarrondissement de valorisation et d'élimination des déchets (SIAVED) et l'Institut médico-éducatif (IME). Le SIAVED, soucieux de la protection de l'environnement et de la bonne gestion des ressources naturelles, et l'IME, qui, depuis quelques an-

nées, sensibilise les jeunes dont il a la charge à la défense de l'environnement, ont choisi de collaborer pour transmettre leur message.

DES PETITS GESTES

« Un message qui place l'action quotidienne au cœur de cet ambitieux projet. La sauvegarde de notre planète passe par les petits gestes que chacun peut réaliser. C'est cette somme de petits gestes qui feront changer les mentalités », explique Joëlle Manesse, l'élue en charge de cette Semaine bleue. Le rendez-vous est fixé à partir de

14 h 30 au théâtre René-Ledieu. L'entrée est gratuite.

Autre point fort de cette semaine, le vide-dressing solidaire samedi à la résidence Automne à partir de 14 h. « Tout au long de l'année, la résidence bénéficie de nombreux dons de vêtements, linge, livres... Certains sont neufs, d'autres en très bon état. La résidence en fait profiter ses pensionnaires, mais aujourd'hui, le stock est trop important. D'où cette idée d'en faire bénéficier nos aînés », précise Joëlle Manesse. Ce jour-là, toutes les personnes qui le désirent pourront donc choisir et même essayer des vêtements. ■



Un vide-dressing solidaire est organisé à la résidence Automne samedi dans le cadre de la Semaine bleue. PHOTO PIB